



## Ukrainische Senior\*innen in Wiesbaden helfen Kindern mit Autismus

Am 28. April fand in Wiesbaden das fünfte Kreativtreffen im Rahmen des Projekts „[Kreativität für Frieden](#)“ statt.

Das Projekt „[Kreativität für Frieden](#)“ fördert die kulturelle und kommunikative Integration von ukrainischen Geflüchteten im Alter von 60+ (Senioren\*innen) und wird von Biberbau e.V. in Zusammenarbeit mit dem ukrainischen Handwerkszentrum "Dunstan" umgesetzt.

💙💛 Senior\*innen haben Tonkerzenhalter verziert und reflektierende Armbänder aufgehübscht. Am Ende haben wir bis zu 50 Kreativ-Kits gepackt, die von Teilnehmer\*innen des Projekts während der letzten fünf Kreativtreffen gebastelt wurden. Dies sind Kerzenhalter, Wachskerzen, Lebkuchen, eine Grußkarte, ein beleuchtetes reflektierendes Armband und weitere Geschenke.

Dieses Mal haben wir beschlossen, 50 Familien in der Ukraine zu helfen, die Kinder mit Autismus großziehen.

Familien, die von der Organisation "Rodyna Kolping Vinnytsia" betreut werden, werden anlässlich der Feier des Kindertages unterstützt!

Das Projekt wurde aus Mitteln des Amtes für Zuwanderung und Integration gefördert. Zusätzlich wurde das Projekt aus dem Ukraine-Fond der Wiesbaden Stiftung mitfinanziert. Der Fond wurde mit Hilfe von Spenden der Mitarbeiter\*innen der R+V aufgelegt.

Den Fotobericht werden wir auf jeden Fall im Telegram-Kanal des Kulturzentrums Ukraine-Wiesbaden bereitstellen

👉 <https://t.me/wiesbadenua>